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吉本前会長あいさつ
前任の中川会長より

次期会長の勧誘があり、
１年間の会長の職務を
終了致しました。あっと
いう間の１年間で満足
のいった会長を務める
事が出来たでしょう
か？皆さんに感想をお
聞きしてみたいです。何
をするにしろ、皆さんの
協力のもと、無事任期を
満了することが出来、ほ
っとしております。新会
長の相澤さんにも協力
し、現役おやじの会を楽
しみたいと思います。
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新会長（１０代目）に相澤さん

平成２１年度総会・懇親会

総会には高橋校長、斉藤新教頭、八軒中に異動した内海前教頭ら来賓をはじめ、新会員の７人を含

む３８人が出席。議長には牛田さんが選ばれ、就任挨拶で相澤新会長＝写真左＝は「この１年間、楽

しくいい会にしていきたい。無理をしない、できることをやる、中年同士の連携を深る－をモットー

に運営していきたい。皆さん、ご協力を」と抱負を述べました。吉本前会長は「この１年間、本当に

お世話になりました」とあいさつし、内海前教頭は「この４年間、おやじの会にはＰＴＡ会長選出な

どを含めお世話になりました。今日は八軒から駆け付けました」とおやじ達の船出を祝福しました。
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